



Pièces	5 Pièces
Superficie	140 m²
Référence	STZ230115
Prix	2 950 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

Ravissante maison de village idéalement située au cœur du centre historique de Saint Tropez, à proximité de tous les commerces et restaurants, dans une ruelle calme et intimiste. À quelques mètres du Port de Saint Tropez et la célèbre Place des Lices, cette maison de pêcheur fut entièrement rénovée en 2020/2021 afin d'offrir de confortables espaces de vie avec un séjour bénéficiant d'une belle hauteur sous plafond, une cuisine ouverte et entièrement équipée, un espace bar idéal pour recevoir. La superficie approximative de 140 m² (sous réserve d'un mesurage), répartie la demeure sur quatre ...

Delightful village house ideally located in the heart of Saint Tropez's historic center, close to all shops and restaurants, in a peaceful, intimate lane. Just a few meters from the Port of Saint Tropez and the famous Place des Lices, this fisherman's house was completely renovated in 2020/2021 to offer comfortable living spaces with a living room boasting high ceilings, a fully equipped open kitchen and a bar area ideal for entertaining. The approximate surface area of 140 sq m (subject to measurement), divides the property over four levels (first floor and three upper floors). The layout is as ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr



savills

savills

savills